

Wir haben die traurige Aufgabe, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Geschäftsleitungsmitglieds

## **Hans Frey**

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb am 11. März 2021 überraschend im Alter von 76 Jahren.

Hans Frey hat als langjähriges Geschäftsleitungsmitglied die Winterthur Versicherungen massgeblich geprägt. Dank seinen profunden Fachkenntnissen, seiner überaus grossen Erfahrung und seinen menschlichen Qualitäten genoss er sowohl bei seinen Geschäftsleitungskollegen als auch bei den vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sehr hohes Ansehen. Auch nach seinem Übertritt in den Ruhestand im Frühjahr 2003 blieb er an den Entwicklungen in der Versicherungsbranche und bei der AXA Schweiz interessiert und pflegte regelmässige Kontakte sowohl zu ehemaligen als auch zu aktiven Arbeitskolleginnen und -kollegen.

Wir werden Hans Frey in dankbarer Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

**AXA Versicherungen AG**  
Verwaltungsrat und Geschäftsleitung

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.